明石市立大蔵中学校だより

「2022年3月24日(第155・最終号)」

書あり 師あり 友あり



1年間ありがとうございました

学校長 平田 高之

3年生が16日に「第75回卒業証書授与式」を終え旅立ち、1・2年生だけでの5日間を終え、令和3年度修了式を迎えました。前日には、各学年、1年間のまとめの学年集会、そしてお世話になった教室を中心に大掃除をしてくれ締めくくりました。

本日の修了式は「まん延防止等重点措置」が解除され、2学年だけということで、 体育館で久しぶりに対面の形で実施しました。新生徒会執行部にとっても、放送で はなく生徒集会を持つことができました。その中で、1・2年生や部活動の生徒たちが 「3年生を送る会」のために作成した映像が紹介されました。卒業生のために気持ち を込めた素晴らしい内容でした。

保護者の皆様におかれましては、4月からお願いしていました健康観察や感染防止対策へご協力頂きましたこと、無観客の体育大会、学級合唱のみ鑑賞の文化発表会、1年生については規模を縮小しての校外学習、わくわくオーケストラ教室の中止等、当初お知らせしていた教育課程からのさまざまな変更へご理解頂きましたことにお礼申し上げます。

昨年度に引き続き、「当たり前のことが当たり前にできること」の大変さ、尊さ、有 難さ等を痛感させられる2021年度となりましたが、同時に、新型コロナウイルス感 染症対応で厳しい中学校生活の中で、本校生徒の頑張り、成長ぶり、柔軟性に喜び や頼もしさを感じさせられた1年にもなりました。

卒業証書授与式の式辞の中でも触れたのですが、1・2年生についても、是非、この経験をマイナスと捉えるのではなく、困難を乗り越える機会だったとプラスに転換し、これからの学校生活に活かしてほしいと強く願っています。

本年度は、「あかしSDGsパートナーズ」に登録し、「いじめを許さない誰もが過ごしやすい学校」を目指すとともに、「校則・制服見直し検討委員会」を立ち上げました。 生徒会執行部、PTA役員の方々にも委員になって頂き、今の時代の流れに応じた校則の大幅な見直し、これからの時代にふさわしい新しい制服の制作についても取り掛かりました。また、ここ数年、男女混合名簿、女子制服のスラックス導入やLGBTQ+について学ぶ等に取り組んできましたが、来年度は明石市の「ジェンダー教育推進校」として取組を進める予定です。

いずれにしましても、この1年間の本校教育に対するご理解ご協力に対しまして心よりお礼申し上げます。本当にありがとうございました。

授業時数確保状況について

昨年度のような臨時休業はありませんでしたが、県内で最も早く2学期を始める 等、市全体で夏季休業日を短縮したうえに、本校では、行事の取組及び実施時間を 精査した結果、全学年で標準授業時数を確保し、履修すべき内容をすべて終えるこ とができましたことをご報告させて頂きます。(45分授業も含む)

次年度も引き続き授業時数の確保に努めるとともに、授業内容の充実も図れるよう教育研究に取り組んでまいります。

1年生	国語	社会	数学	理科	音楽	美術	保体	技家	英語
標準時数	140	105	140	105	45	45	105	70	140
実施時数	152	114	147	113	48	51	116	73	146
達成率	109%	109%	105%	108%	107%	113%	111%	104%	104%

2年生	国語	社会	数学	理科	音楽	美術	保体	技家	英語
標準時数	140	105	105	140	35	35	105	70	140
実施時数	144	113	111	150	40	39	106	71	155
達成率	103%	108%	106%	107%	114%	111%	101%	101%	110%

3年間お世話になりました

「学校だより」については、できるだけ情報発信するために、不定期ながら初年度 **50号、昨年度は52号(通算103号)、さらに本年度は53号(通算155号)**発行する ことができました。「学年通信」「給食タイムズ」「ほけんしつ通信」「進路通信」ととも にご覧頂きありがとうございました。

また、HP についても、まずは、「1 家庭 1 日 1 回のアクセス」を目標に取り組み、2019 年度は前年比約 1.74 倍の 226,569 件(1 日平均 620 件)に、2 年目の2020 年度は「1 日 1,000 件」を目標に、377,788 件(1 日平均 1,035 件)となり、本年度は、昨年以上にアクセスして頂き、3月14日午前 10 時 55 分の本年度395,643 件目で、ついに通算 100 万件に到達しました!

3年前の4月当初から100万件を目指していたのではなく、毎年の目標を決めそれをクリアするように取り組んだ結果として 100 万件になりました。生徒たちにも、目標を達成するためには日々の積み重ねが大切であることを再認識してもらえる機会にもなってくれたらと願っております。

最後に個人的な話となりますが、本年度末で定年退職を迎えることになりました。 昭和59年4月に新任教員として勤務を始めた思い出深い大蔵中学校に、3年前に 新任校長として着任させて頂きました。ご理解のある地域・保護者の皆様、そして何 より素晴らしい生徒たちのお陰で、この2年間は新型コロナウイルス感染症対応で 厳しい状況ではありましたが、幸せな3年間を過ごさせて頂きました。本当にありが とうございました。今後の皆様方のますますのご多幸を心より祈念しております。